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We are ESS, an advisory services firm based in and focused on Africa and emerging economies. Our 

objective is to support companies, investors and organisations to cost-effectively integrate sustainable 

development into their business model. 

Whatever the project or business needs, ESS provides the highest quality service in emerging markets. 

Our highly experienced, implementation-focused team ensure that your projects exceed international 

expectations on Environmental, Social and Governance (ESG) issues. 

OUR CLIENTS 

ABOUT US  

We have successfully completed a variety of projects on behalf of companies (mining, energy, agriculture, 

industry etc.), investors, international institutions and other organisations.  

Our clients trust us to deliver value beyond the bottom line, taking into account financial as well as ESG 

considerations. We work collaboratively with clients in a vast array of sectors, ensuring that ESG issues 

are proactively planned for and managed throughout the tenor of the investment. 

YOUR ESG TEAM 

 



 

  

Implementation 

We focus on making ESG happen, 

not just reporting – which is why 

each ESS team member lives in 

the countries where we work.  

As such, we possess hard-earned 

knowledge of how to avoid things 

going wrong, and experience in 

getting things right in Africa and 

emerging markets. 

International quality 

ESS produces the highest quality 

work at emerging market rates, 

with strict quality control ensuring 

we meet and exceed standards. 

Importantly, our team understands 

the needs of your business, as well 

as those of governments, investors 

and communities – helping you to 

achieve your goals cost-effectively. 

Creating leaders 

We are committed to developing 

the next generation of HSEC, ESG 

and sustainability leaders in Africa 

and emerging markets. 

We put recent graduates and early-

career professionals in the driving 

seat, and provide them with a 

detailed training programme to 

support their long-term success. 

OUR CORE VALUES 

 



 

  

HSEC Outsourcing 

Our unique HSEC Health, Safety, Environment and Communities (HSEC) Outsourcing services are 

designed to simplify HSEC management, in order to get your projects up and running quickly in line with 

national and international requirements – all for a simple monthly fee. 

We provide a HSEC management team and management system, needed to demonstrate compliance 

to investors and ensure the implementation of all aspects of HSEC management. Individual HSEC roles 

can also be provided (i.e. Social and Communities Specialist, Biodiversity Specialist etc.). 

Management Systems (ESMS, HSMS) 

We are specialised in developing HSEC Management Systems (HSECMS, also called ESMS or HSMS) 

at the corporate and project level, providing expertise and documentation to ensure that applicable 

standards are implemented as quickly and effectively as possible. 

We develop, implement, audit and continually improve the HSECMS, all in line with ISO requirements as 

well as financier ESG standards, such as the IFC Performance Standards. 

ESS provides the following HSEC implementation team and management system: 

• A full-time in-country HSEC Manager 

• A support team comprising an experienced HSEC Director and a Senior Partner 

• An HSEC Management System, comprising the main policies, plans, procedures and other 

documents that can be prepared without requiring external specialists 

• Back-office support provided by our dedicated remote HSEC team, ensuring that any issues are 

handled in accordance with national and international standards. 

ESS can support you to: 

• Develop and update key HSECMS documents to meet international and national standards 

• Identification of HSEC staffing and budget needs 

• Ensure appropriate levels of transparency and disclosure on ESG issues 

• Manage specialist studies to input into key plans covering biodiversity (i.e. Biodiversity Action Plan, 

Offset Feasibility Study etc.), social and communities (i.e. Resettlement Action Plan, Livelihood 

Restoration Plan, Compensation, Community Development Plan etc.) and other disciplines. 

KEY SERVICES 
 



 

 

  

ESG Due Diligence and Gap Analysis Studies 

What looks like a profitable financial investment can sometimes conceal hidden ESG challenges. 

Resolving these issues after financial close may result in additional permitting requirements, excessive 

delay, increased costs or even threaten the viability of your investment. 

We dig below the surface to ensure potential environmental and social issues linked to your investment 

are identified, providing a clear and cost-effective pathway to full compliance with international standards, 

national regulations and best practice. 

IESC, Auditing and Reporting 

We support investors and companies to align their projects with internationally-respected frameworks, 

such as the IFC Performance Standards and the Equator Principles.  

Further, we assist investors by acting as Independent Environmental & Social Consultant (IESC) for 

investments in line with the requirements of the Equator Principles and other international standards. 

For companies, we also undertake third-party ESG audits to align projects with national regulations and 

international requirements, in ways both practical and proportional to the organisation’s activities and 

potential impacts. 

Services we can provide include: 

• Conduct a Due Diligence or Gap Analysis to identify outstanding HSECMS and resourcing gaps, 

including an Environmental & Social Action Plan (ESAP) in line with IFC and international standards 

• Identify and manage ESG risks in investments, divestments, mergers and acquisitions 

• Ensure appropriate levels of transparency and disclosure on ESG issues 

• Identify opportunities to engage and collaborate with communities and key stakeholders to obtain 

a social license to operate, while managing expectations and reconciling varying points of view. 

ESS can support you to: 

• Undertake third-party IESC audits to assure that investor expectations are met, in order to access 

international finance and to secure project funding 

• Prepare ESG and Sustainability Reports as per sustainability reporting standards (i.e. GRI, SASB) 

• Develop key performance indicators (KPIs), documentation and policies. 

KEY SERVICES 



 

  

Sustainability, Climate and Carbon Assessments 

We have a strong track record when it comes to undertaking assessments for sustainability, climate and 

greenhouse gas (GHG) emissions. This reflects heightened interest in how organisations are contributing 

to the SDGs, as well as increasing regulatory requirements on management and the financial cost of 

dealing with climate-related risks (e.g. Task Force on Climate-related Financial Disclosures, TCFD). 

We can also support you in the process of generating carbon credits, accompanying you through all the 

steps of carbon credit generation, markets and monitoring. 

ESS can support you to: 

• Undertake a Sustainability Options Assessment that identifies short, medium and long-term actions 

to improve the business model and maximise contributions to the SDGs 

• Understand key climate risks and develop a climate change adaptation and mitigation plan  

• Quantify your current and future GHG / carbon footprint, with scenario analyses, Life Cycle 

Assessments (LCA) and action planning 

• Understand how your activities may qualify for carbon credits and provide implementation support 

KEY SERVICES 

Green Finance / Sustainable Finance Advisory Services 

We support numerous financial institutions and international organisations in developing green and 

sustainable financial instruments and policy, as well as the integration of climate-related risks and 

opportunities in governance, strategy, risk management and reporting. 

We provide you with strong expertise in green financial instruments and policy in an emerging market 

setting, as well as teams experienced in integrating the key requirements of international frameworks 

including the Sustainable Development Goals (SDGs) and the Task Force on Climate-related Financial 

Disclosures (TCFD). 

Services ESS can provide include: 

• Undertake review of Bank portfolio / loan book 

• Develop Green Finance strategies for your institution 

• Carry out scoping / feasibility studies on green financial instruments and policy 

• Integrate and monitor SDG and TCFD requirements 
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OUR PEOPLE – YOUR TEAM  

WHERE ESS WORKS 
ESS is focused on emerging economies, and that is where you will find our team – working on the ground with 

our clients to deliver value. Headquartered in Dakar, Senegal, ESS has a strong presence in Africa, and works 

in many other geographies including Central Asia, Europe, Latin America and Asia. 

With over 40 people across more than 20 countries in Africa and Central Asia, ESS is proud of our 

experienced, multi-lingual specialists. Our team members understand the local context and possess 

significant knowledge on how to cost-effectively manage HSEC compliance and complex stakeholder 

relationships in difficult geopolitical locations. We present some of our key leadership team below. 

Adrian Mill 

Managing Director 

Dakar, Senegal 

Abbie Fasasi 

Senior ESG Specialist 

Lagos, Nigeria 

Zouheir Drira 

Senior ESG Specialist 

Tunis, Tunisia 

Jubilee Bubala 

Senior E&S Specialist 

Johannesburg, SA 

Soleil Jones 

Senior E&S Specialist 

Cape Town, SA 

Yerbulan Belgibekov 

CA Regional Manager 

Astana, Kazakhstan 

     egional  resence

LEGEN 

     onsultants and  ssociates



 

ESS (Environmental and Social Sustainability) 

HQ: Rue YF 488 x YF 498 Virage, Dakar, Senegal 

Office: +221 33 860 9352 / Mobile: +221 77 099 0555 

Email: ess@essustainability.com 

Website: www.essustainability.com 
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Nous sommes ESS, un cabinet de conseil basé en Afrique et dans les économies émergentes. Notre 

objectif est d'aider les entreprises, les investisseurs et les organisations à intégrer de manière rentable le 

développement durable dans leur modèle d'entreprise. 

Quels que soient les besoins du projet ou de l'entreprise, ESS fournit un service de la plus haute qualité 

sur les marchés émergents. Notre équipe très expérimentée, axée sur la mise en œuvre, veille à ce que 

vos projets dépassent les attentes internationales en matière de questions environnementales, sociales 

et de gouvernance (ESG). 

NOS CLIENTS 

A PROPOS DE NOUS 

Nous avons mené à bien divers projets pour le compte d'entreprises (mines, énergie, agriculture, 

industrie, etc.), d'investisseurs, d'institutions internationales et d'autres organisations.  

Nos clients nous font confiance pour créer de la valeur au-delà des résultats, en tenant compte des 

considérations financières et ESG. Nous travaillons en collaboration avec des clients issus d'un large 

éventail de secteurs, en veillant à ce que les questions d’ESG soient planifiées et gérées de manière 

proactive tout au long de la durée de l'investissement. 

VOTRE ÉQUIPE ESG 



 

  

Mise en œuvre 

Nous mettons l'accent sur la mise en 

œuvre de l'ESG, et pas seulement 

sur l'établissement de rapports, c'est 

pourquoi chaque membre de l'équipe 

d’ESS vit dans les pays où nous 

travaillons. 

Nous possédons des connaissances 

durement acquises de manière 

d'éviter les problèmes, ainsi qu'une 

expérience solide sur la manière d'y 

remédier en Afrique et dans les 

marchés émergents. 

Qualité internationale 

ESS produit un travail de la plus 

haute qualité aux tarifs du 

marché émergent, avec un 

contrôle de qualité très strict 

garantissant le respect absolu et le 

dépassement des normes. 

Surtout, notre équipe comprend les 

besoins de votre entreprise, ainsi 

que ceux des gouvernements, des 

investisseurs et des communautés 

- ce qui vous aide à atteindre vos 

objectifs de manière rentable. 

Créer des leaders 

Nous nous engageons à former la 

prochaine génération de leaders 

en matière de HSEC, d'ESG et de 

développement durable en Afrique 

et dans les marchés émergents où 

nous sommes présents. 

Nous plaçons les jeunes diplômés 

et les professionnels en début de 

carrière aux commandes, et nous 

leur proposons un programme de 

formation détaillé pour favoriser 

leur réussite à long terme. 

NOS VALEURS 



 

  

Externalisation HSEC 

Nos services uniques d'externalisation HSEC (Hygiène, Sécurité, Environnement et Communautés) sont conçus 

pour simplifier la gestion HSEC, afin que vos projets soient rapidement opérationnels et conformes aux exigences 

nationales et internationales - le tout pour une simple redevance mensuelle. 

Nous fournissons une équipe HSEC ainsi un système de gestion, nécessaires pour démontrer la conformité aux 

investisseurs et assurer la mise en œuvre de tous les aspects de la gestion HSEC. Des rôles individuels en matière 

de HSEC peuvent également être fournis (par exemple, spécialistes en communautés, de la biodiversité, etc.) 

Systèmes de Gestion (ESMS, HSMS) 

Nous sommes spécialisés dans le développement de systèmes de gestion HSEC (HSECMS, également appelés 

ESMS ou HSMS) au niveau de l'entreprise et du projet, en fournissant l'expertise et la documentation nécessaires 

pour garantir que les normes applicables sont mises en œuvre aussi rapidement et efficacement que possible. 

Nous développons, mettons en œuvre, auditons et améliorons continuellement le HSECMS, conformément aux 

exigences de l'ISO et aux normes ESG des financiers, telles que les normes de performance de l’IFC. 

ESS met à disposition l'équipe de mise en œuvre et le système de gestion HSEC suivants : 

• Un responsable HSEC à plein temps dans le pays 

• Une équipe de soutien composée d'un directeur HSEC expérimenté et d'un partenaire principal 

• Un système de gestion HSEC, comprenant les principales politiques, plans, procédures et autres 

documents qui peuvent être préparés sans faire appel à des spécialistes externes. 

• Un soutien administratif assuré par notre équipe HSEC à distance, qui veille à ce que toutes les questions 

soient traitées conformément aux normes nationales et internationales. 

ESS peut vous aider à : 

• Développer et mettre à jour les documents clés du HSECMS aux normes internationales et nationales 

• Identifier les besoins en personnel et en budget pour les HSEC 

• Garantir des niveaux appropriés de transparence et de divulgation sur les questions d’ESG 

• Gérer des études spécialisées pour contribuer à des plans clés couvrant la biodiversité (plan d'action pour 

la biodiversité, étude de faisabilité de compensation, etc.), le social et les communautés (plan d'action de 

réinstallation, plan de rétablissement des moyens de subsistance, compensation, plan de développement 

communautaire, etc. 

NOS SERVICES CLÉS 



 

 

  

Diligence Raisonnable en ESG et Analyse des Lacunes 

Ce qui semble être un investissement financier rentable peut parfois cacher des problèmes ESG. La résolution de 

ces problèmes après la clôture financière peut entraîner des exigences supplémentaires en matière d'autorisation, 

des retards excessifs, une augmentation des coûts, voire menacer la viabilité de votre investissement. 

Nous creusons sous la surface pour nous assurer que les questions environnementales et sociales potentielles 

liées à votre investissement sont identifiées, offrant ainsi une voie claire et rentable vers une conformité totale 

avec les normes internationales, les réglementations nationales et les meilleures pratiques. 

IESC, Audit et Rapports 

Nous aidons les investisseurs et les entreprises à aligner leurs projets sur des cadres respectés au niveau 

international, tels que les normes de performance de la IFC et les principes de l'Équateur. 

Nous aidons les investisseurs en agissant d’un consultant environnemental et social indépendant (IESC) pour les 

investissements conformément aux exigences des principes de l'Équateur et d'autres normes internationales. 

Pour les entreprises, nous réalisons également des audits ESG par des tiers afin d'aligner les projets sur les 

réglementations nationales et les exigences internationales, d'une manière à la fois pratique et proportionnelle 

aux activités et aux impacts potentiels de l'organisation. 

Les services que nous offrons sont les suivants : 

• Effectuer une analyse pour identifier les lacunes en matière de HSECMS et de ressources, y compris un 

plan d'action environnemental et social (PASE) conforme aux normes IFC et internationales. 

• Identifier les risques ESG dans les investissements, les désinvestissements, les fusions et les acquisitions 

• Garantir un niveau de transparence et de divulgation approprié sur les questions ESG 

• Identifier les possibilités d'engagement et de collaboration avec les communautés et les principales parties 

prenantes afin d'obtenir une licence sociale d'exploitation. 

ESS peut vous aider à : 

• Entreprendre des audits IESC par des tiers pour s'assurer que les attentes des investisseurs sont 

satisfaites, afin d'accéder au financement international et de garantir le financement des projets. 

• Préparer les rapports ESG et de durabilité conformément aux normes en la matière (GRI, SASB). 

• Élaborer des indicateurs clés de performance, de la documentation et des politiques. 

NOS SERVICES CLÉS 

 



 

  

Durabilité, Climat et Evaluation des Emissions de Carbone 

Nous avons de solides antécédents en matière d'évaluation de la durabilité, du climat et des émissions de gaz à 

effet de serre (GES). Cela reflète l'intérêt accru pour la manière dont les organisations contribuent aux Objectifs 

de développement durable (ODD), ainsi que les exigences réglementaires croissantes en matière de gestion et 

le coût financier de la gestion des risques liés au climat (par exemple, Équipe Spéciale pour les Informations 

Financières liées au Climat, TCFD) 

Nous pouvons également vous soutenir dans le processus de génération de crédits carbone, en vous 

accompagnant dans toutes les étapes de la génération, des marchés et du suivi des crédits carbone. 

ESS peut vous aider à : 

• Entreprendre une évaluation des options de durabilité qui identifie les actions à court, moyen et long terme 

pour améliorer le modèle d'entreprise et maximiser les contributions aux ODD. 

• Comprendre les principaux risques climatiques et élaborer un plan d'adaptation et d'atténuation du 

changement climatique  

• Quantifier votre empreinte carbone / GES actuelle et future, avec des analyses de scénarios, des 

évaluations du cycle de vie et des plans d'action. 

• Comprendre comment vos activités peuvent donner droit à des crédits carbone et fournir la mise en œuvre. 

NOS SERVICES CLÉS 

 

Services de Conseil en Finance Verte / Finance Durable 

Nous soutenons de nombreuses institutions financières et organisations internationales dans le développement 

d'instruments et de politiques financiers verts et durables, ainsi que dans l'intégration des risques et opportunités 

liés au climat dans la gouvernance, la stratégie, la gestion des risques et les rapports. 

Nous mettons à votre disposition une solide expertise en matière d'instruments et de politiques financières vertes 

dans un contexte de marchés émergents, ainsi que des équipes expérimentées dans l'intégration des principales 

exigences de cadres internationaux tels que les Objectifs de développement durable (ODD) et l’Équipe Spéciale 

pour les Informations Financières liées au Climat, (TCFD). 

Les services que nous offrons sont les suivants : 

• Procéder à l'examen du portefeuille de la Banque / du portefeuille de prêts 

• Développer des stratégies de finance verte pour votre institution 

• Réaliser des études d'opportunité et de faisabilité sur les instruments financiers et les politiques écologiques 

• Intégrer et suivre les exigences des ODD et de la TCFD 
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NOTRE PERSONNEL - VOTRE ÉQUIPE 

OÙ ESS TRAVAILLE 
ESS se concentre sur les économies émergentes, et c'est là que vous trouverez notre équipe - travaillant sur le 

terrain avec nos clients pour créer de la valeur. Basée à Dakar, au Sénégal, ESS est très présente en Afrique 

et travaille dans de nombreuses autres régions, notamment en Asie centrale, en Europe, en Amérique latine et 

en Asie. 

Avec plus de 40 personnes réparties dans plus de 20 pays d'Afrique et d'Asie centrale, ESS est fière de ses 

spécialistes expérimentés et multilingues. Les membres de notre équipe comprennent le contexte local et 

possèdent des connaissances approfondies sur la manière de gérer de manière rentable la conformité HSEC et 

les relations complexes avec les parties prenantes dans des lieux géopolitiques difficiles. Nous présentons ci-

dessous quelques-uns des principaux membres de notre équipe de direction. 

Adrian Mill 

Directeur Général 

Dakar, Sénégal 

Abbie Fasasi 

Spécialiste Senior ESG 

Lagos, Nigeria 

Zouheir Drira 

Spécialiste Senior ESG 

Tunis, Tunisia 

Jubilee Bubala 

Spécialiste Senior E&S 

 Johannesburg, SA 

Soleil Jones 

Spécialiste Senior E&S 

 Cape Town, SA 

Yerbulan Belgibekov 

Manager Régional AC 

Astana, Kazakhstan 

 résence  égionale d ESS

LEGENDE

Consultants et  ssociés d ESS



 

ESS (Environmental and Social Sustainability) 

Siège: Rue YF 488 x YF 498 Virage, Dakar, Senegal 

Bureau : +221 33 860 9352 / Mobile : +221 77 099 0555 

Email : ess@essustainability.com 

Site web: www.essustainability.com 


